CARACTERÍSTICAS DEL DISPOSITIVO DE INTERCONSULTA Y ENLACE DEL HOSPITAL RAMOS MEJÍA (POSTER)

Alonso N, Pozo Gowland R, Barbaresco M, Manzur M, Ortega L, Pena F, Guzik M, Panelo A ngalonso86@gmail.com

Unidad Académica: 0029 Htal. Ramos Mejía

Resumen:

La interconsulta y psiquiatría de enlace aborda a los pacientes con problemáticas del campo de la salud que cursan internaciones en distintas áreas médico-quirúrgicas del hospital general.

En el presente poster proponemos dar cuenta del trabajo realizado por el dispositivo de interconsulta en el Hospital general de Agudos José Maria Ramos Mejía. Se trata de un estudio descriptivo de corte transversal, en el que se incluyeron pacientes de ambos sexos mayores de 18 años, internados en el hospital Ramos Mejía durante el periodo Julio del 2017 a Febrero del 2019 que recibieron atención por Interconsulta. Dentro de las variables analizadas se encuentran: Edad, género, Sala, Motivo del pedido de interconsulta, Patología clínica/ quirúrgica, Diagnostico efectuado por el equipo de interconsulta e intervención realizada. La información fue consignada por psicólogos, psiguiatras y residentes en una base de datos y analizada con SPSS.

Palabras clave: Interconsulta. Hospital General. Psiquiatría de Enlace. Salud Mental